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Bielefeld, den 18.01.2010 
 
 
 
 
 
Anfrage zur Ratssitzung am 28.01.2010 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im Hinblick auf den geplanten Rückkauf der Stadtwerkeanteile von den Stadtwerken 
Bremen, bittet BÜRGERNÄHE die folgende Anfrage zu beantworten: 
 
1. Haben die Stadtwerke Bielefeld bereits ein Energiekonzept entwickelt, orientiert an 

Vorgaben des im Mai 2009 mehrheitlich verabschiedeten Beschlusses im Rat der 
Stadt?  

2. Zusatzfrage: Wann wird dieses Energiekonzept vorgestellt?  
 

 
Siehe dazu Niederschrift über die Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 14.05.2009 
Zu Punkt 4.1: 
 
„4. Der Rat der Stadt Bielefeld wird als Alleingesellschafter der SWB GmbH im 

Unternehmen die Weichen stellen für eine nachhaltige und an den Klimaschutzzielen 
der EU orientierte Energieversorgung und eine Stromerzeugung für die Region, die 
entsprechend der Gesetzeslage ab 2018 ohne Atomstrom auskommt.“ 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
i.A. Christian Heißenberg 
 
 

An den Oberbürgermeister 
der Stadt Bielefeld, 
Herrn Pit Clausen 


